



Stelle:	Der Gemeindevorstand
Datum:	26.06.2023
Az.:	001-00/he
Vorlagennr:	AN 0484/2023

Anträge

Antrag der FWG-Fraktion vom 23.06.2023; Hier: Verbesserung der Radwegesicherheit in Wölfersheim

Antragstext:

Die offizielle Radwegebeschilderung führt den Radweg zwischen Berstadt und Echzell, auch in umgekehrter Fahrtrichtung, über eine Brücke der BAB A45. Diese Brücke ist als einzige Brücke in der Feldgemarkung Berstadt zweispurig ausgebaut. Dieser Ausbau ist darauf zurückzuführen, dass früher das „Kohlenbähnchen“ parallel zu dem Feldweg über die Autobahn geführt wurde. Als Abtrennung wurde seinerzeit auf der Brücke eine massive, betonierte Fahrbahnteilung und eine Verkehrsleitplanke montiert.

Die Leitplanke wurde irgendwann entfernt und auch die damit verbundene Warnbeschilderung.

Nun ist die Verkehrssituation so, dass zwischen den beiden Fahrstreifen die über die Brücke führen nur noch die gut 30 cm hohe Aufbetonierung vorhanden ist. Dieser betonierte Fahrbahnteiler ist schwer zu erkennen und bei schlechten Sichtverhältnissen (Dämmerung etc.) verschlechtert sich das Erkennen nochmals und stellt eine erhebliche Gefahrensituation für Radfahrer und alle Nutzer der Brücke dar.

Der betonierte Fahrbahnteiler könnte durch Aufbringen einer rot-weißen Farbmarkierung kenntlich gemacht werden. Auch das Aufstellen eines Warnverkehrszeichens erscheint sinnvoll, um vor der Gefahrenstelle zu warnen.

Die Freie Wählergemeinschaft weiß nicht, wer für den verkehrsrechtlichen Zustand auf der Autobahnbrücke verantwortlich ist. Dies könnte sowohl die Gemeinde Wölfersheim, Hessen-Mobil, als auch das Autobahnamt sein.

Dem Antrag sind 2 Bilder der Gefahrenstelle beigelegt.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird von der Gemeindevertretung aufgefordert die verkehrsrechtliche

Zuständigkeit der Feldwegebrücke über die BAB A45 zu ermitteln und zu veranlassen, dass die Gefahrenstelle durch den betonierten Fahrbahnteiler entschärft wird.

Anlage/n:

IMG_6387[1]

IMG_6388[1]